

縫い物はお任せ!

月日と共に様々なものが古くなっていきます。枕カバーもそのひとつです。やすらぎでは縫い物が得意な方が数名おられ、自由時間を利用して枕カバーを作ってくださいました。



さすが!とあなたも昔取った杵柄!お手のものですね!

少し緊張していますか?



秋の外食



11月13日から16日までの4日間、ご希望の方々が外食にでかけられました。行き先は「草津エステピアホテルのフランス料理「ヴィエール」です。柔らかいフィレ肉のステーキに舌鼓を打たれ、別腹のデザートを楽しまれた皆さんは、「お腹いっぱい」「美味しかった」とたいそう満足された様子でした。普段とは違う雰囲気になんか緊張気味でしたが、たまにはこういった時間を過ごされるのも良いですね。さて次はどこにおでかけしましょうか...

令和6年 12月



ピンセットを駆使して細心の注意をはらいながら作業をすすめていかれました。可愛い鳥が出来上がりました。

細かい砂に大苦戦!



恒例の「干支のパウダーアート」を作りました。相変わらず細かい作業ではありますが、そこは毎年のこと。みなさん順調に進めていかれ、キラキラと綺麗な作品を仕上げられました。可愛らしいですね。

干支のパウダーアート



春にはたくさん玉ねぎが収穫できるはず...
カシ・牛丼・さんま! 馳走になるのかな?



玉ねぎ植えました

さつまいもを収穫した後の畑に、今度は玉ねぎを植えました。足元の悪い畑の中に入るなり、あっという間に100本余りの苗が植えられて、空いた所にはサニーレタスまで...

いつの間にか師走となりました。皆様のご協力のおかげで今年も大きな問題もなく無事に一年を締めくくることができそうです。とはいえ、冬本番はこれからです。適度な換気と十分な静養で厳しい冬を乗り切りましょう。